



# 1. Einwohnergemeindeversammlung 2024

vom

**Mittwoch, 20. März 2024, 19.00 Uhr**

in der Mehrzweckhalle an der Bahnhofstrasse

## Beschlussprotokoll

### 1. Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom 13. Dezember 2023

Das Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom 13. Dezember 2023 wird einstimmig genehmigt.

### 2. Verkauf des gemeindeeigenen Kabelnetzes / Aufhebung des Reglements über die Gemeinschaftsantennenanlage

://: Dem Antrag des Gemeinderates

1. Verkauf des Kabelnetzes an die InterGGA zu einem Preis von CHF 1'850'256.00 (exkl. MWST)

2. das Verwaltungsvermögen der Kabelnetzanlage ins Finanzvermögen zu überschreiben

3. das Reglement über die Gemeinschaftsantennenanlage per 31. Dezember 2024 aufzuheben

wird mit 81 Ja zu 20 Nein bei 17 Enthaltungen zugestimmt.

### 3. Strassenbeleuchtung / flächendeckende Umrüstung auf LED-Leuchtmittel / Kreditvorlage

://: Der Kredit in der Höhe von CHF 1'700'000 (exkl. MWST) für den flächendeckenden Ausbau der öffentlichen Beleuchtung wird mit grossem Mehr bei einer Nein-Stimme und 2 Enthaltungen genehmigt. Der Ausbau sollte im Jahr 2027 abgeschlossen sein.

### 4. Revision des Reglements über die Feuerungskontrolle / Genehmigung

Ein Versammlungsteilnehmer stellt den Antrag, das Geschäft «Revision des Reglements über die Feuerungskontrolle / Genehmigung» an den Gemeinderat zurückzuweisen und erst an der Gemeindeversammlung vom 20. Juni 2024 der Einwohnergemeinde zusammen mit den zu erwartenden Gebühren vorzulegen.

://: Dem Antrag, das Geschäft «Revision des Reglements über die Feuerungskontrolle / Genehmigung» an der Gemeindeversammlung vom 20. Juni 2024 zu behandeln, wird mit 64 Ja zu 42 Nein bei 6 Enthaltungen zugestimmt.

### 5. Informationen zu aktuellen Themen

Die vom Gemeindepräsidenten vorgetragene Informationen zum Thema Wärmeverbund Leimental AG werden mit Interesse zur Kenntnis genommen. Gemeinderätin Bea Kunzelmann informiert über die Totalrevision des Reglements über die Ausrichtung von Mietzinsbeiträgen und gibt einen kurzen Abriss über die Asylpolitik in Therwil. Des Weiteren informiert Gemeinderat Beat Zahno über das Projekt Bahnhofstrasse sowie über das neue Buskonzept des Kantons Basel-Landschaft. Über den aktuellen Stand des Grossprojektes Campus Mühleboden berichtet Gemeinderätin Claudia Degen Hettenbach.



## 6. Diverses

Keine Wortmeldungen aus dem Saal

Gemeindepräsident Stefan Gschwind dankt den Anwesenden für die sachliche und konstruktive Diskussion zu den einzelnen Geschäften. Dies insbesondere auch vor dem Hintergrund, dass in jüngerer Zeit der respektvolle und sachliche Umgangston vor allem in den Leserbriefen und in der E-Mail-Kommunikation teilweise abhanden gekommen ist.

Ende der Einwohnergemeindeversammlung: 20.45 Uhr  
Anwesend: rund 120 Personen

Für die richtige Protokollführung:

**Der Gemeindepräsident**

**Der Geschäftsleiter**

Stefan Gschwind

Balz Staub